

4



Bernd Triebel (links) bei der Urkundenverleihung mit der Familie Tessmann

PRIVAT

Als erstes Hotel ausgezeichnet

Das „Biolandhaus Arche“ in St. Oswald ob Eberstein wurde als erstes Hotel Kärntens mit dem EFK-Zertifikat aus-

4 gezeichnet. Es ist ein Siegel des Energieforums Kärnten für nachhaltige Unternehmen. **Bernd Triebel** übergab die Urkunde an **Ilmar Tessmann**, seinen Sohn **Niklas Ilmar** und „Bionierin“

Rosalinde Tessmann. „Die Bioarche ist seit 35 Jahren die Orientierungshilfe in Sachen Nachhaltigkeit, da war uns wichtig, auch beim Kärntner Nachhaltigkeitspreis die Ersten zu sein“, freut sich Tessmann über die Auszeichnung. Das Biolandhaus befindet sich auf der Saualpe auf 930 Meter Seehöhe.